



La Junta de Gobierno Local ha dado luz verde a la adjudicación de las obras para la reparación de la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes por un importe de más de 116.000 euros, que estarán en marcha en las próximas semanas. Así lo ha dado a conocer la portavoz del equipo de Gobierno, Carmen Belén López.

"Los trabajos que se van a ejecutar en el Pabellón de Deportes permitirán mejorar y reforzar la estructura de la cubierta, evitando las filtraciones de agua en caso de lluvias. Con ello garantizamos la práctica deportiva en óptimas condiciones a los cientos de usuarios que hacen uso de estas instalaciones", ha explicado la portavoz.

Según ha detallado, los trabajos supondrán una inversión de 116.616,17 euros y la previsión es que se encuentren a pleno rendimiento a comienzos del próximo año. Las obras cuentan con un plazo de ejecución máximo inicial de seis semanas desde su inicio y se centrarán en la ejecución de dos de las tres fases en que divide el proyecto de renovación integral de la cubierta.

Las obras incluyen la reparación de una superficie total superior a los 1.500 metros cuadrados. "Hemos decidido actuar en estas dos fases atendiendo a las recomendaciones recogidas en los informes de técnicos municipales, debido a que estas dos fases son las que presentan mayores daños", ha afirmado Carmen Belén López.

La portavoz ha asegurado que "el equipo de Gobierno mantiene el compromiso de actuar para mejorar paulatinamente el estado de las infraestructuras municipales y, en concreto, las instalaciones deportivas", y ha apuntado que el Ayuntamiento de Adra "actuó de forma urgente en la cubierta del Pabellón Municipal de Deportes a comienzos de este año, tras detectar las necesidades más imperiosas de la infraestructura tras los daños causados por las lluvias torrenciales de septiembre de 2015". A este respecto, ha señalado que el Consistorio destinó más de 21.000 euros para el refuerzo y sustitución de la parte oeste de la cubierta que se suman a la inversión que se va a ejecutar en las próximas semanas.

Por último, Carmen Belén López ha recordado que la Mesa de Contratación en la que se

valoraron las propuestas presentadas para la adjudicación de las obras que se van a llevar a cabo estuvo integrada por representantes de todos los grupos de la Corporación Municipal.